



Dos palestinos, entre ellos un niño, han resultado heridos a causa de la serie de bombardeos que lanzó la aviación del enemigo israelí la madrugada del viernes sobre la Franja de Gaza.

El ataque ha sido llevado a cabo con aviones F-16 y helicópteros, que han realizado diez bombardeos. Un total de siete localizaciones en la Ciudad de Gaza y varios puntos en la zona centro y norte del enclave han sido blanco de casi 15 proyectiles. Entre los lugares bombardeados está un campamento de las Brigadas al Qassam.

El portavoz del Ministerio de Salud, Ashraf al-Kudra, informó que al menos dos heridos llegaron al hospital, un joven de 30 años y un niño de apenas un año.

Asimismo, uno de los proyectiles del enemigo sionista provocó un incendio en una fábrica de lavadoras en la localidad de Yabalaya.

Por su parte, el Ejército de ocupación israelí acusó al Movimiento palestino Hamás de ser responsable de la escalada bélica, alegando que los bombardeos de la madrugada de este viernes a la Franja de Gaza es una respuesta al impacto de cuatro cohetes en el sur del “territorio ocupado” pocas horas antes.

El Ejército israelí había indicado que cuatro cohetes disparados desde la Franja habían impactado en espacios abiertos dentro de las colonias de “Sediroth” y “Shaar Haneguev”.